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第2213回　例会
2018年３月12日　P.M.0:30〜1:30　晴
●司会（加藤靖始会場委員）
●出席報告（阿部喜之委員）
　会員出席　136名中　108名 出席率  88.52％
　　　　　　　　前々回修正　出席率  99.19％

　ゲ ス ト　（米山奨学生）　チャン ディン ファプさん
●ロータリーソング（内藤貴雄委員）
　「我等の生業」「名古屋中ロータリークラブの歌」

●理事会報告（宮内誠副会長）
①故山本祥二さんの物故会員の
　件が承認されました。
②第２回職場訪問（案）の件が承
　認されました。
③新入会員受付の件が承認され
　ました。
④社会奉仕事業の件が承認され

　ました。
⑤５月プログラム（案）、及び６月プログラム（案）の
　件が承認されました。
⑦国際奉仕卓話実施の件が承認されました。
⑧第２回ファイヤーサイドミーティング開催の件が
　承認されました。

●地区支援委員会挨拶
（渡邉一平ガバナー補佐エレクト）

　地区支援委員会をつくったの
は、杉本さんがガバナー補佐を務
められた際のものを踏襲致しま
した。ガバナー補佐としての仕事
には色々あり、昨日は東山植物園
で桜の植樹を行って参りました。
不勉強で全く知らなかったのです
が、昭和26年から名古屋のロータリークラブが何度
も桜の木を寄贈しており、現在は100種類・千本の
桜があるそうです。
　名古屋の桜の名所にはソメイヨシノが多いのです
が、東山植物園にはヤマザクラ、オオシマザクラな
ど様々な種類があり、３月中旬からゴールデンウィ
ーク頃まで楽しめるそうです。来年も西名古屋分区
の行事として、桜の植樹を行いますのでよろしくお
願い致します。

３月11日に桜の回廊プロジェクトの植樹が行われました。

●IM実行委員会挨拶（伊藤秀樹実行委員長）
　来年２月18日に開催致します
IMでは講演会を予定しています。
既に打ち合わせを重ねており、皆
様の役に立つような講師の人選
を進めています。是非多くの方々
にご参加いただきますよう、よろ
しくお願い致します。

●創立50周年記念事業委員会挨拶（堀江陽平実行委員長）
　本委員会は式典、懇親、事業、記
念碑、総務で構成されています。
当クラブは次年度がIM、次々年度
が50周年と大変忙しい時期を迎
えています。また、中長期ビジョ
ンを策定するための委員会も立
ち上がっています。多くの会員が
これらに時間が割かれると思いますが、これを機に
勉強していただき、皆さんの英知を結集して当クラ
ブならではの、さらに当クラブしか出来ない50周
年を検討したいと思います。何卒よろしくお願い致
します。
●幹事報告（岩月雅章幹事）
①次週３月19日㈪は休会です。
●職業奉仕委員会報告（森田乾嗣副委員長）
　第２回職場訪問として５月15日㈫、静岡県の三
島にある米山梅吉記念館を見学致します。当日は
ホテルニューさがみやで懇親会を予定しています
ので是非ご参加下さいますようお願い致します。
●クラブ奉仕委員会報告（永野光容委員長）
　第２回ファイヤーサイドミーティングには９名
の歴代会長、今年度の会長、副会長、幹事、SAA、
会長エレクト、副幹事、そして平成26年３月以降に
入会された会員の半数の方々が出席対象となりま
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す。本日袋入れしたご案内に開催趣旨を記載して
ありますので、お読みいただき是非ご参加下さい
ますようお願い致します。飛び入り参加も大歓迎
ですので、私までご連絡を下さい。
●ゴルフ会報告（山下洋右さん）
　第399回ゴルフ会を４月５日㈭、愛知カンツリー
倶楽部にて開催致します。また、第400回記念ゴル
フ会を５月16日㈬に川奈ホテルゴルフコース富士
コースで開催致します。なお、前日の５月15日には
第２回職場訪問を三島の米山梅吉記念館で行い、
ホテルニューさがみやで懇親会が開催されます。
ゴルフ会に参加される方は、これらを終えた後に
バスで川奈ホテルに移動し、同ホテルで宿泊とな
ります。詳細を記載しましたご案内を本日袋入れ
しておりますのでご確認下さい。
●ニコボックス委員会報告（近藤東仁副委員長）

「私と名古屋中ロータリークラブ」
米山奨学生　チャン ディン ファプさん

　名古屋中RCの皆様のお陰で、
名古屋工業大学大学院博士前期
課程電気機械工学専攻を卒業す
ることが出来ました。そして、４月
からは川本ポンプ様にて働くこ
とが決まっています。私は、大学
院では手指のリハビリに関する研

究を行ってきました。リハビリ現場では患者の回復
度を把握するために可動計で関節の可動域を測定
しますが、人間の手指は関節が多いため、測定に時
間がかかるという問題がありました。これを解決す
るため、私は自動化検査デバイスを開発しました。
このデバイスはカメラで手指の写真を撮るだけで

─例会ご案内─
◦次週例会　　　　４月２日㈪
　対話例会

米山奨学生卓話

●ゴルフ会
○第398回例会　３月８日㈭
　於：緑ヶ丘カンツリークラブ　　　　　　　　（敬称略）
［紅組］　　NAME　　  OUT　 IN　 GROSS　 H'CP　 NET
優　勝　坪井　進悟　　39　 41　　80　　  ４　　76
準優勝　國友　昌大　　52　 46　　98　  17.5　80.5
３　位　片山　敬勝　　50　 51　 101　　 17　　84
４　位　高瀬　守雄　　54　 46　 100　　 16　　84
５　位　川本　浩史　　47　 55　 102　　 18　　84
［白組］
優　勝　渡邊　樹志　　39　 43　　82　　  ５　　77
準優勝　相羽　康人　　43　 45　　88　　 10　　78
３　位　山下　洋右　　39　 41　　80　　  ０　　80
４　位　鈴木謙一郎　　45　 47　　92　　 10　　82
５　位　河村　正樹　　46　 49　　95　　 12　　83
ベストグロス　　坪井　進悟　80　　山下　洋右　80

同好会だより

関節の可動域を測定できるものです。実用化に向け
ては、まだ行うべきことが多くありますが、リハビリ
現場で実際に使用される日はそれほど遠くないと
思っています。
　次に、名古屋中RCの奨学生としての活動につい
てお話します。私は毎月１回、例会に参加させてい
ただいていますが、それ以外にも夜間例会や忘年会
にも参加して貴重な体験が出来ました。例会では大
勢の皆様にお声をかけていただくとともに、卓話で
貴重なお話しを聞くこともでき、大変勉強になりま
した。また、米山奨学生が集うイベントでは、お忙し
いなか米山奨学委員会の皆様に参加していただき、
私はとても恵まれていると感謝しております。
　例会以外でも飯田さんにお誘いいただき、魚釣り
に行きました。釣りも楽しかったのですが、前日にお
いしい食事をしながらお酒を飲んだことや麻雀な
どはとても楽しい思い出です。また、森田さん、岡田
さん、相羽さんに大須観音へ初詣に連れて行ってい
ただき、お昼からお酒を飲んだこともとても楽しか
ったです。日本の文化や社会のこと、社会人の心構
えなどを教えていただき、４月からの社会人生活に
役立てたいと思います。
　私が日本に来た理由は、日本の素晴らしい技術に
憧れたことです。それらは依然として世界でトップ
でありながら、最近は周りの国と比べたらあまり元
気がないと思います。私の力だけではどうしようも
ないですが、少しでも元気になるように貢献したい
と考えています。また、ベトナムと日本の架け橋に
なれるような人間になりたいと思っています。
　皆様へのご恩と感謝の心を忘れず、米山奨学金を
受けた学生として恥ずかしくないように精進して参
りますので、これからもよろしくお願い致します。


